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おかげさまで50周年！
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会長インタビュー会長インタビュー

　松山市津吉町に向かうと見えてきました。株式会社　松山市津吉町に向かうと見えてきました。株式会社
中嶋エアテック。これが中嶋会長の会社です。中嶋エアテック。これが中嶋会長の会社です。

　一代で築いた会社。大変な苦労をされたそうです。　一代で築いた会社。大変な苦労をされたそうです。
弟さんが社長を支えます。弟さんが社長を支えます。

　会社の社長室にて中嶋会長に熱く語っていただきまし　会社の社長室にて中嶋会長に熱く語っていただきまし
た。「私が会長になった以上、今期はライオンズに集中した。「私が会長になった以上、今期はライオンズに集中し
てやりますよ。３つの方針があります。」てやりますよ。３つの方針があります。」

　中嶋会長方針　中嶋会長方針
　①弱くなっている 湯築の団結力を高める。　①弱くなっている 湯築の団結力を高める。
　②とにかく挑戦。　②とにかく挑戦。
　③会員の、皆さんと話をして全員参加の事業を作る。　③会員の、皆さんと話をして全員参加の事業を作る。

　「とにかくやる気で溢れてますので皆様、よろしくお願　「とにかくやる気で溢れてますので皆様、よろしくお願
いします。」とのことでした。私も熱いお話に、今期応援いします。」とのことでした。私も熱いお話に、今期応援
したい気持ちになりました。皆さん、今期の中嶋政権をしたい気持ちになりました。皆さん、今期の中嶋政権を
盛り上げてまいりましょう！！盛り上げてまいりましょう！！

　大きな倉庫では、社員の方たちが大きな声で挨拶して　大きな倉庫では、社員の方たちが大きな声で挨拶して
くれました。社員教育も行き届いておられます。くれました。社員教育も行き届いておられます。
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坂出キャビネット訪問記坂出キャビネット訪問記

　336A地区 坂出キャビネットに訪問し、石井 淑雄ガバナーにお会いしお話を聞いてきました。

　来年2025年４月４日、５日に丸亀市 丸亀アイレックスにて地区年次大会が行われます。目標2000人。春の讃
岐を楽しんでもらいたい。一緒にみんなの成果を祝いましょうと意気込みを語って頂きました。ガバナーお忙
しいところ、心良くインタビューを受けていただきありがとうございました。また来年の２月23日には四国の
遍路道の美化と点検を各クラブに呼びかけるそうです。私達も頑張りたいと思います。

訪問を終えて

① 坂出キャビネットは坂出市商工会議所の① 坂出キャビネットは坂出市商工会議所の
中にあります。坂出キャビネットの看板中にあります。坂出キャビネットの看板
がありよくわかります。がありよくわかります。

② お忙しい中、石井ガバナー② お忙しい中、石井ガバナー
にお時間を作って頂きましにお時間を作って頂きまし
た。ダンディな石井ガバナー。た。ダンディな石井ガバナー。
まさに77才絶好調です！まさに77才絶好調です！

④ 16年間の盟友である森崎幹事と共にお話を伺いました。ガバ④ 16年間の盟友である森崎幹事と共にお話を伺いました。ガバ
ナーのライオンズの精神「奉仕の向こうに子供たちの笑顔がナーのライオンズの精神「奉仕の向こうに子供たちの笑顔が
見えて、大人たちの喜ぶ声が聞こえてくる」だそうで素晴ら見えて、大人たちの喜ぶ声が聞こえてくる」だそうで素晴ら
しい名言を頂きました。しい名言を頂きました。

　 ガバナー重点事項として会員増強、各クラブ１人の純増。ク　 ガバナー重点事項として会員増強、各クラブ１人の純増。ク
ラブ支部の創設。またLCIFの増進を挙げられました。ラブ支部の創設。またLCIFの増進を挙げられました。

③ 執務をされるガバナー。ガバ③ 執務をされるガバナー。ガバ
ナー職を「今は一生懸命です。ナー職を「今は一生懸命です。
皆様にお願いばかりでまるで皆様にお願いばかりでまるで
選挙活動みたいです」選挙活動みたいです」

⑤ キャビネットの皆様。この日は名誉顧問会議が⑤ キャビネットの皆様。この日は名誉顧問会議が
あり、お忙しくされておられました。あり、お忙しくされておられました。

⑥ ⑥ お昼にうどんをお昼にうどんを
ご馳走になりまご馳走になりま
した。美味しかっした。美味しかっ
たです。ありがとたです。ありがと
うございました。うございました。
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三役あいさつ三役あいさつ １年間、ご協力お願い致します！１年間、ご協力お願い致します！

　第21期会長を務めさせて頂きます中嶋です。

　会長スローガンといたしまして、「一人でも多くの人を笑顔に　We Serve」と掲げさせて

頂きました。

　世界では悲惨な戦争や、日本を始め自然災害で苦しんでいる人たちがたくさんいます。

　私たち一人一人に出来る事は限られていますが、みんなが少しずつでも思いやりをもって

奉仕活動、ボランティア活動をしていけばそこには必ず笑顔が生まれて来ると思います。

　会長として何が出来るか分かりませんが、一人でも多くの人を笑顔にできるように行動しクラブのみんなが

楽しく活動できるようにリーダーシップを発揮していきたいと思います。

　皆様どうぞよろしくお願いいたします。

会長挨拶 会　長　中嶋　和也
第21期（2024.７〜2025.６）

　まだライオンズ歴も浅い若輩者にもかかわらず、幹事にご任命いただきましたことを厚く

御礼申し上げます。

　中嶋会長からお話しを頂戴したとき、この大役が私に務まるのかという不安もありました

が、自分の経験値を上げられる有難い機会だと考え、お引き受けいたしました。

　経験不足、知識不足で皆様からのご指導なしではこの役目を果たせませんが、私なりに工

夫しながら任期を全うし、任せてよかったと言っていただけるよう精一杯務めて参ります。

幹事挨拶 幹　事　荻山　浩平
第21期（2024.７〜2025.６）

　今期、会計をさせていただきます、大濱正幸です。皆様一年間よろしくお願いいたします。

　いたらない点が多々あると思いますが、中嶋会長、荻山幹事をはじめとする松山湯築ライ

オンズクラブの皆様のお役に立てるよう精一杯努めます。皆様どうぞご指導ご鞭撻のほどよ

ろしくお願いいたします。

会計挨拶 会　計　大濱　正幸
第21期（2024.７〜2025.６）
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新入会員インタビュー
　今回、新しく入会された芳

よし

野
の

 洋
よう

心
しん

さん。お勤めがアトムグループのサンシティ北条ということで職場
にお邪魔し、職場見学とお話を聞いてきました。

　アトムグループのことを前向きなチャレンジを後押ししてくれる会社と話してくれました。今後の
目標はサンシティ北条が愛媛県で１番の福祉研修施設になり人が育つ場所にしていきたいとのこと
でした。
　これから一緒に楽しいライオンズライフを過ごしていきましょう！ （M・地区誌・Digital委員長　川野）

最後の
言　葉

① 北条の海辺に立つ大きな施設。これが芳野さんがお勤めになるサ① 北条の海辺に立つ大きな施設。これが芳野さんがお勤めになるサ
ンシティ北条です。デイサービスから認知症高齢者まで幅広く受ンシティ北条です。デイサービスから認知症高齢者まで幅広く受
け入れている総合福祉施設です。け入れている総合福祉施設です。

④ ホームはどこも清潔で明るく過④ ホームはどこも清潔で明るく過
ごしやすいと感じました。私もごしやすいと感じました。私も
いずれお世話になります。いずれお世話になります。

② 芳野さんは松山市出身、昭和53年生まれの② 芳野さんは松山市出身、昭和53年生まれの
46才。笑顔が素敵な男性です。46才。笑顔が素敵な男性です。

⑤ 全フロアにあるお風呂はオー⑤ 全フロアにあるお風呂はオー
シャンビューの眺めが素晴らしシャンビューの眺めが素晴らし
い。私も是非入りたい。い。私も是非入りたい。

③ 職場でお仕事される芳野さん。アトムグ③ 職場でお仕事される芳野さん。アトムグ
ループには2002年入社。介護職員を経ループには2002年入社。介護職員を経
て現在の常務理事になられました。なて現在の常務理事になられました。な
んと私（川野）と縁は深く、父親の介んと私（川野）と縁は深く、父親の介
護を担当してくれたのも芳野さん、10護を担当してくれたのも芳野さん、10
年前に私と中国、西安にもご一緒させ年前に私と中国、西安にもご一緒させ
ていただいたのも芳野さん。人って本ていただいたのも芳野さん。人って本
当にご縁だと再認識いたしました。当にご縁だと再認識いたしました。

⑥ 館内には理容室もあり、皆さん⑥ 館内には理容室もあり、皆さん
が余生をエンジョイ出来るようが余生をエンジョイ出来るよう
気配りがなされた施設でした。気配りがなされた施設でした。
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GAT・GMA・会則・mission1.5委員会	 	 委員長　藤井　大介

　今期委員長をさせていただくことになりました藤井です。１年間よろしくお願いします。毎年のよう
に名前の変わるこの委員会ですが、今期は「GAT・GMA・会則・mission1.5委員会」となりました。耳
慣れない「mission1.5（ミッション ワン・ポイント・ファイブ）」とは、「現在、世界で137万人の会員を、
2023.7.1～2027.7.1迄の４年間で150万にする野心的なチャレンジ」のことです。
　先日委員長セミナ－に参加してきましたが、やはり会員増強にはどのクラブも苦しんでいる状況でし
た。世界的にもワースト上位の人口減少に直面する我が国ですので、mission1.5は人口増加の国でやっ
てくれという声も聞かれました。
　しかしながら存続のためには、会員増強が必要であることもまた事実です。
　毎年のようにお願いされているので、もうネタ切れであることは十分承知の上ですが、今一度、新し
い仲間を誘っていただけるようお願い致します。

計画・財務・出席委員会	 	 委員長　俊成　明子

　今期､ 計画委員長を務めさせて頂くことになりました俊成です。委員長を務めるのは初めてで、皆様
にご迷惑をお掛けする事も有るかもしれませんが、楽しい例会にし、中嶋会長を盛り立てていきたいと
思います。１年間､ ご協力とご出席を宜しくお願い致します。

M・地区誌・Digital委員会	 	 委員長　川野　友義

　MC委員長をさせてもらうのも３度目になります。楽しい会報誌を目指します。それには前委員長の
徳居さんのやり方を踏襲して、写真を多くして会員が見やすいものにしたいと考えております。またホー
ムページの更新などやることはかなり有るので頑張って中嶋会長を盛り上げたいと思っておりますの
で、今期、皆さんご協力の程よろしくお願い致します。

青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会	 	 委員長　八田　英彦

　今期、青少年委員長を仰せつかりました八田です。青少年委員長は２回目だと思いますが、前回の記
憶はほとんど残っておりません。前期の荻山委員長が大変頑張っておられましたので、その姿を思い出
しながら、手探りでやっております。恒例の平和ポスター、スペシャルオリンピックスはもちろんのこと、
こども食堂運営に対し、どのような活動支援のあり方がいいのかを検討していきたいと思っております。
一年間よろしくお願い致します。

環境保全・保健福祉委員会	 	 委員長　田所　哲郎

　今期も献血活動と湯築公園が中心となりますが、清掃後美味しい一杯会など、楽しい活動を考えてい
ます。
　献血・清掃に参加したことのない方も是非ご参加ください。

YCE・国際関係・ライオンズレオ委員会	 	 委員長　角田　敏郎

　今期も年末、YCEの主な活動である、「外国人によるにほんご弁論大会」が開催されます。全力で頑
張りますので、皆様ご協力の程よろしくお願いします。

レクレーション委員会		 委員長　川野　友義

　レクリエーション、ゴルフ委員長を拝命した川野です。数えればこれで４回目のゴルフ委員長となりま
す。今期は20周年記念コンペとなります。他クラブのチャリティーコンペをしっかり参加しながら、我々
の記念コンペも成功させたいと考えております。皆さん、ご協力よろしくお願いします。

クラブ７委員会、委員長メッセージクラブ７委員会、委員長メッセージ委員長あいさつ委員長あいさつ
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ライオンズ豆知識
のちょこっとJUNKO

ここのところ「地区分割」の話題や議論がありますね。ここのところ「地区分割」の話題や議論がありますね。
そんな中、地区って何？ 複合って何？ 私たちと関係あるの？ と感じられている方もいらっしゃるのではと思いますそんな中、地区って何？ 複合って何？ 私たちと関係あるの？ と感じられている方もいらっしゃるのではと思います。。
日本全国にあるLCがどのように地域で整理されているかは、去年の会報誌（７・８・９月号）を見てくださいね。日本全国にあるLCがどのように地域で整理されているかは、去年の会報誌（７・８・９月号）を見てくださいね。
今回は、地区割りの是非ではなく、純粋に地区や複合がどんなものか、この機会にみていきたいと思います。今回は、地区割りの是非ではなく、純粋に地区や複合がどんなものか、この機会にみていきたいと思います。

  まず、日本は現在８つの地域（複合地区）に分けられています。それぞれの複合地区は番号で示されます。背番号みた
いなものですね。

　   私たち、湯築LCは、中国・四国地区が担当である336複合地区に所属しています。そしてこの336複合地区はA地区
（四国４県）、B地区（岡山・鳥取）、C地区（広島）、D地区（山口・島根）に分かれます。

　   私たち湯築LCは四国・愛媛県に所在するので、336A地区にあることになります。

　   それぞれの地区はさらにリジョン（R）、ゾーン（Z）に細分化されます。
　   湯築LCの正式名称は「ライオンズクラブ国際協会336-A １R-２Z」で、これは336-A地区の中の１リジョンの２

ゾーンにあるLCということです。

  LCを構成するメンバーは会員で、その中で会長はじめ役員や各委員が所属する委員会があるように、地区や複合に
も同様の組織があります。

　   地区では、クラブ会長に相当するのが「地区ガバナー」です。毎年の地区年次大会で選挙されますね。そして、副地区
ガバナー、幹事、会計や役員、委員会があるのもクラブと同様です。ほかにガバナーを経験された方々の名誉顧問、複
合や国際協会の主旨のもと活動されるコーディネーターの方々もいます。

　   地区を構成するメンバーは、地区内の各クラブから選出されたRC（リジョンチェアパーソン）、ZC（ゾーンチェアパー
ソン）、地区委員の方々と地区ガバナーが必要として任命された方々で、この組織体を「キャビネット」といいます。

  複合地区では「ガバナー協議会議長」がトップとなり、やはり役員、各種委員会、各コーディネーターの方々が活動さ
れています。構成メンバーは現・元ガバナーやガバナー協議会で選任された方々になります。

  地区も複合地区も条件が決められています。
　   複合地区は区内に２つ以上の地区があること、地区は区内に35クラブ以上1250名以上の会員がいることです。

　   私たち湯築LCも、336Aという地区、336という複合地区に所属しているので当然地区会費、複合地区会費も納入し
ています。

　   こう考えて俯瞰してみると、どちらも私たちと大いに関係があるといえますね。

※地区は、規定などでは「準地区」と表現されていますが、ここでは混乱を避けるため、「地区」で統一させていただきました。

336複合

A地区（四国４県） 134クラブ・4949名
B地区（岡山・鳥取） 81クラブ・2376名
C地区（広島） 76クラブ・2727名
D地区（山口・島根） 82クラブ・2544名
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キーワード 躍進
自信と誇りをもってウィサーブ
石井　淑雄
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2024.7～2025.6

行事報告

『納涼例会』開催しました

古市さんから高岡名誉顧問にお酌。古市さんから高岡名誉顧問にお酌。
この方達のおかげで 湯築ライオンズが上手くいっております。この方達のおかげで 湯築ライオンズが上手くいっております。

俊成さんの結ったヘアースタイル素敵です。俊成さんの結ったヘアースタイル素敵です。
中嶋会長のお腹、着物姿に似合いますね。竹岡さんと中嶋中嶋会長のお腹、着物姿に似合いますね。竹岡さんと中嶋
会長、今後の出席率について熱く語っております。会長、今後の出席率について熱く語っております。

浴衣をきたメンズ一同。なかなかキマッてますね。浴衣をきたメンズ一同。なかなかキマッてますね。 締めのローアは八田さんです。締めのローアは八田さんです。
お酒も入り楽しいローアをしてくれました。お酒も入り楽しいローアをしてくれました。

浴衣を着た漢、中嶋会長の挨拶浴衣を着た漢、中嶋会長の挨拶 乾杯の挨拶は渡邊第一副会長。乾杯の挨拶は渡邊第一副会長。
明るい声で場が盛り上がります。明るい声で場が盛り上がります。

堀内さん、堀内さん、浴衣を貸し出ししていただき、ありがと浴衣を貸し出ししていただき、ありがと
うございました。うございました。
堀内さん抜きでは納涼浴衣例会はできませんでした。堀内さん抜きでは納涼浴衣例会はできませんでした。


